

### **Verbale della seduta del 13 aprile, n.1157**

Il giorno tredici del mese di Aprile dell'anno 2017, presso la propria sede, si è riunita la II<sup>a</sup> Commissione Consiliare, giusta convocazione prot. n.26 del 29 marzo 2017.

Alle ore 9,00, non è presente alcun Consigliere. Alle ore 10,15, in seconda convocazione, il Presidente Caracausi apre la seduta con la presenza dei Consiglieri Pizzuto e Vinci. E' presente l'Architetto Savarino, del Suap. Il Presidente Caracausi, nel ringraziarlo per avere accettato l'invito della Commissione, dice che è stata richiesta la sua presenza per avere il supporto tecnico sulle decisioni e sulle modifiche da assumere ed apportare al regolamento de hors.

*Si dà atto che alle ore 10,20 entrano i Consiglieri Anello e Di Pisa.*

**Il Presidente Caracausi** chiede del perché non aprire e dare a tutti, sempre nel rispetto del codice della strada, la possibilità di occupare gli stalli. Sembra che sia un problema politico. Dalla riunione tenuta ieri martedì 12 aprile presso il Suap, sono emerse alcune contraddizioni e posizioni diverse da parte delle Associazioni di categoria. L'Amministrazione, a detta della Dottoressa Mandalà, deve oggi affrontare il carattere di urgenza per le modifiche da apportare al regolamento de hors. Come detto prima, è stata chiesta la presenza dell'Architetto Savarino che in qualità di tecnico può dare il suo contributo a trovare una soluzione che contenti tutti e sulla quale, soprattutto, deve concordare tutta la Commissione, in modo da evitare che la Polizia Municipale elevi sanzioni a coloro che hanno avuto autorizzazioni temporali e innanzitutto eventuali ricorsi da parte dei commercianti. E' stato chiesto alla Commissione di predisporre una proposta di deliberazione, di iniziativa consiliare, per le modifiche da apportare al regolamento de hors. Una sola Associazione concorda con quanto proposto dalla Amministrazione, mentre le altre dissentono.

*Si dà atto che alle ore 10,30 ed alle ore 10,35 sono entrati rispettivamente i Consiglieri Sala e Finazzo.*

*L'Arch. Savarino* precisa che con le modifiche che si apporteranno all'articolo 6 del regolamento de hors, si dà il liberi tutti in tutta la città.

**Il Cons. Anello** concorda per tutti e per tutte le strade di tipologia "E ed F". A suo parere il problema sarà in Consiglio Comunale, perché, pare, che si voglia salvare soltanto Via La Lumia. Ricorda quanto avvenuto durante la discussione sul contratto di servizio con l'Amat. Chiede qual è la volontà dell'Amministrazione, perché sembra che non ci sia alcun accordo.

**Il Cons. Sala** ricorda il lavoro svolto dalla Commissione che ha esaminato ogni possibile soluzione. Il problema della sperimentazione quale soluzione avrà? Quindi si può ipotizzare di non rinnovarla oppure di mantenerla concedendola a tutti. Tutti, a suo parere, devono avere capacità di confrontarsi commercialmente.

**Il Presidente Caracausi** ritiene che si possano smontare tutti i de hors e si eviti che ci siano particolarità soltanto per alcuni.

*L'Arch. Savarino* precisa che ogni cosa deve essere sempre nel rispetto del codice della strada. Ritiene che si debbano distinguere le ztl del 2014 e del 2016 che hanno fini diversi

**Il Cons. Sala** legge quanto già previsto nel regolamento dove si è parlato del Put. A suo parere c'è una cattiva interpretazione del regolamento. Le z.t.l. 1 e 2 sono state definite prima dell'approvazione del regolamento de hors.

**Il Cons. Anello** chiede dove sta il problema. Ricorda che via Isidoro La Lumia prima è stata autorizzata ed oggi è revocata. E' una motivazione politica o un problema legale?

*L'Arch. Savarino* ritiene che il problema di Via Isidoro La Lumia non si debba porre. Hanno lavorato in accordo con l'ufficio traffico.

**Il Cons. Sala** ritiene che il problema tecnico giuridico delle norme transitorie possa essere risolto iscrivendolo in un altro articolo. Se il Put cambia, allora si procede al cambiamento. Se si segue questa strada l'emendamento dovrà essere diverso ed è disposto, qualora non venisse condiviso, a farlo suo.

*L'Arch. Savarino* consiglia, per evitare eventuali contraddizioni, di modificare la dicitura "Centro storico" con la dicitura "Tessuti urbani storici", nel titolo "tipologia di aree occupate" dell'articolo 6. Questa, a suo parere, è una strada percorribile. Bisogna stabilire il termine temporale. Richiama la delibera del 1980 sul centro storico.

**Il Cons. Vinci** chiede e i locali piccoli? Avranno la disponibilità e la possibilità di occupare il suolo pubblico? A suo parere bisogna tenere presente la tipologia delle strade e quindi può esserci la possibilità che non venga concesso nulla.

**Il Cons. Sala** dice che bisogna sempre considerare le possibilità che dà il codice della strada.

**Il Presidente Caracausi** ritiene che si possano cambiare i commi 5 e 6 dell'articolo 6 ed anche le norme transitorie.

**Il Cons. Sala** non concorda sul modificare le norme transitorie, ritiene che si possa cambiare soltanto il comma 5.

**Il Cons. Anello** chiede se le richieste di modifica presentate dalle Associazioni vengono esaudite. Chiede come si decongestionerebbero le strade e quali sarebbero i nuovi limiti. Richiama l'emendamento che si presentò sul contratto di servizio dell'Amat. Non è una logica soluzione il richiamo alla delibera del 1980 sul centro storico.

**Il Cons. Sala** ribadisce che le modifiche riguardano i commi 5 e 6 dell'articolo 6. Allora si parlò delle z.t.l. 1 e 2. Dice di fare attenzione alla norma transitoria.

**Il Cons. Anello** dice che non vuole penalizzare o favorire nessuno, essendo questo periodo particolare. L'intervento sul regolamento non può richiamare soltanto le norme transitorie. Si è portato avanti un certo discorso sulla tipologia delle strade che non può essere dimenticato e che oggi verrebbe modificato. Si tratta di un problema di coerenza. In aula cosa accadrà? Attenzione ai limiti richiamati in precedenza che si disse non si possono modificare. A suo parere bisogna aprire a tutti.

**Il Cons. Sala** non vede cosa comporterebbe questa modifica, questo regolamento dehors è una pianificazione del Pgtu.

L'incontro termina alle ore 11,20.

**Il Presidente Caracausi**, nel ricordare che nella seduta di domani venerdì 14 aprile, si lavorerà alle modifiche da apportare al regolamento dehors, chiude la seduta alle ore 11,30. *Si dà atto che alle ore 11,25 è uscito il Consigliere Sala.*

Letto ed approvato

Il Segretario

Vincenzo Caruso



Il Presidente

Paolo Caracausi